



Förderverein, Freitag, 1. Dezember 2023

Mehrere Spenden erfreuen Förderverein und Jugendfeuerwehr

(am) Grund zur Freude gab es gleich mehrfach, denn in den vergangenen Wochen konnte sich der Förderverein der Feuerwehr Langenselbold über großzügige Geldspenden freuen.



Besonders motiviert hatte sich Arne Schellhoß von der Generalagentur der Sparkassen Versicherung Langenselbold auf den 100-Kilometer-Marsch gemacht. Für jeden gelaufenen Kilometer spendete er 10 Euro. Aus dem Gesamterlös wurden 250 Euro für die Jugendfeuerwehr gespendet. Anlässlich ihrer Eisernen Hochzeit spendeten Gertrud und Hans Badstübner 500 Euro für die Jugendarbeit sowie 50 Lose der Langenselbolder Sommerlotterie für die Einsatzkräfte von Roland Badstübner. Weitere 500 Euro kamen von der Firma Gerätebau Wengner GmbH aus Frankfurt. „Die Feuerwehr ist eine Pflichteinrichtung der Kommunen und auf Haushaltsmittel angewiesen. Durch den Förderverein können zusätzliche Geräte, Materialien, Ausrüstungsgegenstände für die Technik, die Einsatzkräfte, die Ausbildung oder die Jugendfeuerwehr unkompliziert zur Verfügung gestellt werden“, so der 1. Vorsitzende Andreas Clement. „Der Förderverein bedankt sich herzlich bei allen Spenderinnen und Spendern für die Zuwendungen“.